l'union

12 Sports

Football/Le point de la 19e journée du championnat senior D3 de la ligue de l'Estuaire

Badji FC, nouveau leader!

PSNB

Libreville/Gabon

SUITE au retrait de six points au classement général, au terme de la 17e journée du championnat D3 de la ligue de football et, malgré trois nouveaux points obtenus par forfait, samedi dernier, contre Kanal 7 (3-0), dans le cadre de la 19e journée, CF Bessieux se positionne désormais au 2e rang avec 35 points +24. Une décision qui profite à l'équipe de Badji FC, qui s'est emparée du fauteuil de leader, suite également à sa courte victoire (1-0), vendredi dernier, contre l'avant-dernier de épreuve, Jardin de football du Gabon.

Badji FC, vice-champion de l'Estuaire la saison dernière, qui compte 2 défaites, 10 victoires et 6 nuls en 18 sorties, vient de prendre la tête du championnat



AC Gabao, vainqueur de Nzimba FC.

D3. C'est un leader pas du tout surprenant.

Avec 36 points +20, le capitaine Alpha Metoule et ses partenaires devancent d'un point Bessieux, et de quatre longueurs, Adl FC (3e, 32 points +13). Au stade du CDM, l'équipe de l'AC Gabao, vainqueur de l'Adl FC il y a une semaine (3-2) lors des 8es de finale de la coupe de la Ligue, a subi à domicile la loi de Ndzimba FC sur le score de 4-1. Une victoire qui permet aux étudiants de l'UÔB de grimper à la 7e place avec 28 points +6. Son adversaire du jour, quant à lui, chute de la 6e



L'équipe de Kanal 7 a perdu un match par forfait

à la 8e place avec 25 points +6. Cette levée a été aussi marquée par la bonne opération réalisée par Académie club de Libreville (ACL), qui est allé battre au stade de l'Escap, l'équipe de JSK Sport par 1-0. Grâce à ce succès, les "Académiciens " occupent maintenant la 4e place avec 31 points +8.

A cause de cette contre-performance, JSK Sport, un prétendant sérieux au titre, quitte la 4e place pour la 6e, avec un match en moins contre Zalang

Pour n'avoir pas encore payé entièrement leurs frais d'engagement vis-à-vis de la Ligue de football de l'Estuaire, les formations de l'AS Ozoungue (12e, 19 points -12) et le CF Zoumountha, dernier avec 6 points - 32, ont perdu leur match par pénalité, respectivement contre Olympique de Bissegue (9e, 24 points +2) et Ermöglichen FC (10e, 22 points -6).

Tous les résultats de la 19e journée (sous réserve de la commission d'homologation et de discipline):

- AC Gabao/Ndzimba FC : 1-4
- Jardin de foot du Gabon/Badji
- CF Bessieux/Kanal 7: 3-0 (forfait)
- JSK Sport/ACL: 0-1
- CF Zoumountha/Olympique
- de Bissegue: 0-3 (pénalité)
- AS Ozoungue/Ermöglichen FC: 0-3 (pénalité)
- AS Val/Adl FC (reporté)
- Zalang FC/FFAL (reporté)

Judo/26e édition de la coupe nippo-gabonaise Jigoro Kano puissance six

F-K-O.M

Libreville/Gabon

LE Jigoro Kano de Me George Mandjombe (6e dan) a encore remporté, samedi dernier, au gymnase d'Oloumi, pour la sixième année consécutive, la coupe nippo-gabonaise, dans sa 26e édition. Le tournoi a regroupé 16 clubs pour 104 judokas des ligues de l'Estuaire, du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime.

Me Mandjombe, vice-président de la Fédération gabonaise de judo et arbitre mondial, n'est pas satisfait du niveau des athlètes. Selon lui, il reste encore à faire. «C'est un niveau moyen, nous cherchons toujours la perfection, mais ce n'est pas encore ça, car nous visons le niveau africain. Pour cela, il faut encore beaucoup travailler. Et nous, les entraîneurs, nous y attelons pour atteindre le niveau escompté », a



Harnold Koussou Ouvelou(or) a confirmé sa forme dans la catégorie des moins de 66 kilos.

analysé l'expert mondial. Bien qu'insatisfait du niveau des athlètes, Me Mandjombe se réjouit tout de même de la victoire de son club. «Je suis fier de mes enfants qui, une nouvelle fois, se sont bien comportés durant toute la compétition. La relève se prépare bien dans mon club, car je pars bien*tôt en retraite*», a déclaré Georges Mandjombe.

Avec onze judokas alignés sur la ligne de départ, le judo club Jigoro Kano termine le tournoi avec quatre métaux dorés et deux d'argent. Les quatre breloques en or ont été remportées par Dany Moussirou (-73kg), Ornella Angue (-78kg), Dany Moussirou (-73kg), Nsiala Makoa (-81kg) et Bruno Yene (-90). Tandis que les deux médailles d'ar-



Le podium de la 26e édition de la coupe nippo-gabonaise.

gent portent la signature de Idriss Mahoundi et Wang Mandjombet, issus de la même catégorie (-60kg).

Le club LPG s'est classé deuxième avec deux médailles d'or, trois d'argent et une de bronze. Le club du lycée Paul Indjendjet Gondjout s'est classé deuxième grâce, notamment, à l'un de ses artifi-Harnold

Ouvelou (-66kg), vainqueur en finale par ipon de son coéquipier Denis Djombé.

A noter que le jeune Koussou Ouvelou est l'une des étoiles montantes du judo gabonais et ne fait que confirmer sa forme qu'il maintient depuis deux ans, avec plusieurs titres remportés. Notamment la médaille de bronze aux derniers Jeux Africains à Brazzaville, et

récemment médaillé d'argent au tournoi international de la ville de Yaoundé, disputé du 04 au 05 mars 2016 au Cameroun (lire classement ci-des-

Sato Maasaki, ambassadeur du Jupon, s'est réjoui de l'intérêt que le Gabon accorde au développement du judo. « Je remercie la fédération gabonaise de judo, qui a contribué à la pérennisation de l'organisation de cette coupe. Cela témoigne des liens cohérents que le Japon et le Gabon entretiennent depuis des années en matière de sport », a souligné M. Maasaki. Lequel a souhaité voir les Panthères du Gabon (version judo) participer aux prochains Jeux olympiques de Rio au Brésil.

Classement:

- 1er Jigoro Kano (4 or, 2 ar-
 - **2e LPG** (2 or, 3 argent et 1
- bronze)
 3e LBV (2 or et 2 argent)

Rugby/ Finale de la première édition des "Grands chais de France" Fantastique "Taittinger"!

F-K-O.M

Owendo/Gabon

Cette formation s'est adjugée, samedi dernier, au stade d'Owendo, le trophée face à "Grand sud".

CINQ essais (20 points) et quelques transformations ont suffi à l'équipe de Taittinger pour remporter la finale du tournoi de rugby " Grands Chais de France" contre la formation de "Grand sud" : 29-10. Ce fut une victoire nette et logique pour l'équipe championne, coachée par Philippe Prigent, entraîneur du Rugby club de Libreville (RCL), organisatrice dudit tournoi.

"Grand sud" partait pourtant favori, après avoir dominé la phase de poule en décrochant la première place avec onze points. Hélas, les poulains de



Outre la domination au nombre de points, Taittinger a aussi dominé Grand sud dans les mêlées.

Grimaldi n'ont malheureusement pas pu confirmer leur statut. Ils sont tombés sur des adversaires plus forts, réalistes et plus ordonnés. Lesquels leur ont administré une belle leçon

"Grand sud" va subir, d'entrée, les assauts des sept guerriers de Taittinger, très solides en dé-

fense. Vu que le match se jouait en quinze minutes, la première attaque de Taittinger sera "mortelle" et irréversible. Ragide Moussavou, meilleur joueur du tournoi, inscrit le premier essai de la partie : **5-0**. Le même Moussavou, à l'approche de la pause, transforme un deuxième essai : 10-10.



Taittinger célébrant sa victoire, après sa démonstration sur Grand sud.

Le coach de "Grand sud", au retour des vestiaires, fait entrer le dévastateur Denis Eto'o, joueur du Erco, qui évoluera en premier ligne. Difficile à mettre au sol, lorsque les éléments de Taittinger tentent de le plaquer, pour enrayer ses actions. Le robuste Eto'o va réduire le score, pendant que Ragide Moussavou a inscrit son troisième essai (15-5). Il cède, ensuite, sa place à l'un de ses coéquipiers.

Malgré la sortie de Moussavou, Taittinger a fini tranquillement le travail en inscrivant deux autres essais et des transformations (29-10), score final. Invité spécial, Jean-Justin Ndé, entraîneur national de l'équipe de rugby du Cameroun, a souligné au terme de cette compétition champêtre, que les rugbymen gabonais ont de l'envie pour ce sport. Lequel, certes, est encore au stade embryonnaire, mais qui construit son nid doucement. « Pour ces onze matches que j'ai supervisés, j'ai constaté que les joueurs sont très motivés, et aiment ce qu'ils font. Et c'est déjà un point positif », a indiqué Ndé.

L'entraîneur de la team camerounaise, disposé à apporter sa pierre à l'édification du développement de la balle ovale au Gabon, a invité les dirigeants gabonais à mettre l'accent sur la formation des encadreurs.

En levée de rideau de cette finale, le public a assisté aussi à un match opposant l'École de rugby d'Owendo, dirigée par le coach André Fouda aux Vieux Poumons. Une rencontre très engagée, qui a vu la victoire des apprentis (25-19).